

# *Le 4è vol de migrants cubains arrive au Mexique depuis le Costa Rica*

---



Mexico, 19 février, (RHC).- Des autorités migratoires mexicaines ont reçu dans la ville de Nuevo Laredo, dans l'État de Tamaulipas, frontalier avec les États-Unis, 122 migrants cubains qui sont arrivés par avion depuis le Costa Rica.

Il s'agit du 4è groupe de migrants qui étaient coincés depuis le 15 novembre au Costa Rica.

Ces Cubains se sont vus remettre un permis de séjour de 20 jours. Ils veulent traverser la frontière pour se rendre aux États-Unis où ils bénéficient de la loi de rajustement cubain, qui leur accorde immédiatement le permis de séjour. Les Cubains sont les seuls immigrants qui jouissent d'un traitement spécial de la part des États-Unis qui encouragent de cette façon l'immigration illégale vers ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84700-le-4e-vol-de-migrants-cubains-arrive-au-mexique-depuis-le-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**